

Communiqué



A Aulnay, le 6 février 2013

Déclaration de Gérard Ségura, maire d'Aulnay-sous-Bois

« Mon souhait est que l'unité syndicale puisse se reformer »

« Depuis l'annonce de la fermeture de PSA-Aulnay, notre Ville n'a pas cessé de marquer sous de multiples formes sa solidarité à l'égard des salariés de site. Demain, les Aulnaysiens travaillant à PSA sont d'ailleurs accueillis en mairie où un point sera établi sur leur situation sociale et les moyens concrets de venir en aide à chacun. A plusieurs reprises ces derniers mois, j'ai reçu les représentants de l'Intersyndicale afin de déterminer la façon dont notre municipalité pouvait être utile au mouvement et contribuer à l'objectif sur lequel nous sommes tous convenus d'agir : pas de plan social, ni de revitalisation au rabais.

A ce jour, le front syndical s'est fissuré. Les uns et les autres ont choisi un positionnement et des modes d'action différents. C'est le droit souverain des organisations syndicales et il n'entre pas dans mon rôle, comme maire d'Aulnay-sous-Bois, de porter une appréciation sur ces divergences. Mais il ne peut être question que je sois amené à choisir les uns contre les autres. C'est pourquoi je ne me suis pas rendu, hier, à la manifestation organisée aux portes de l'usine, ni à celle organisée aux portes du siège parisien de PSA. Mon souhait est que, dans l'intérêt exclusif des salariés, l'unité syndicale puisse avoir une chance de se reformer afin de mener à bien les difficiles négociations qui se profilent. »

Gérard Ségura,
Maire d'Aulnay-sous-Bois
Vice-Président du Conseil général